

八重瀬町国際交流人材育成事業(ハワイ研修)報告会

今年8月7日～16日にハワイ州オアフ島で行われた国際交流研修の報告会が10月13日、町中央公民館で開催されました。

研修に参加した12名の中学生が8泊10日の活動をスライド写真で紹介し、研修生の保護者や学校関係者など約20名へ報告しました。

また、研修を終えての感想を一人ずつ英語でスピーチし、ハワイの文化や教育制度など、異なる価値観に触れた際に感じたこと、学んだことを発表しました。



参加した研修生の感想です

- この10日間はあっという間に終わってしまいましたが、日本と違った文化や歴史など学べてとても充実していました。私は将来英語を使う仕事があるのでこの経験を生かしてもっと勉強して夢を叶えられるように頑張りたいです。
- 私は将来、建築系の仕事をして世界で活躍する人になりたいです。この研修では、たくさんのことを学ぶことが出来たし、自分に必要なことを発見できたと思います。これからもっと英語力を身につけ、たくさんの人と交流して将来の夢に向けて頑張っていきたいです。
- 「もっと英語を勉強して、ハワイに戻るんだ!」この国際交流という研修は、夢だった「海外への留学」を「ハワイへの留学」という明確な目標に変えてくれました。



●現地の空港に着いて、周りから英語しか聞こえなくなった時は、日本語が通用しない事にとても不安になりましたが Aloha～ と明るい挨拶や初めて見る景色に段々と胸が高まりました。

湿気のない天気、ボリュームミーな食べ物、テレビをつけたら全て英語、縦並びの信号機、お金も全く違う、当たり前ですが昨日までの生活が一変し慣れない事が続きました。ですが、それも含め1日1日が貴重な体験でした。



研修の詳細や感想はこちらから▼



令和5年度 八重瀬町保こ小連携「架け橋プログラム」

具志頭保育園公開保育 研究主題「言葉の伝え合い」

八重瀬町保こ小連携合同研修会では、10月27日に具志頭保育園で公開保育を実施しました。具志頭保育園では、コロナ禍で対話の機会が極端に減ってしまった子どもたちの「これがね」「あれがさ」等の短絡的な言葉のやりとりが増えたことで、「言葉の環境」を意識して育てたい、子どもたちの「話したい」「聴きたい」の気持ちを引き出し、対話を通してお互い認め合い、多様性を受け止めあう力を育てたいという思いがありました。そのために、どんな言葉も否定せずに受け止めることを大切に、安心して言葉で表現できる環境づくりを意識することができました。昨年度から取り組んでいる「子ども会議」の取り組みや、保育者の援助、環境構成等で言葉の育ちをしっかりと小学校へ繋げていけるよう、今後も子どもの姿に寄り添いながら保育環境づくりに取り組んでいきたいと思ひます。



5歳

言葉による伝え合いをする
子ども会議「ふわふわ言葉」



0歳

「マンマ」「パパー」の喃語



1歳

2～3語を使って話し始める
「ちょうだい」「はいどうぞ」

幼児期の「言葉による伝え合い」と小学校の「話し合い」は何が違うのか。

保育の「言葉の伝え合い」
・自分の気持ちを、自分なりに言葉にする

小学校の「話し合い」
・友達の意見を踏まえて自分で考え言葉にする
・考えの違いを認め、比較し、考えを更新する



4歳

自分の意思を言葉で表現する
「まけないぞー」
「ぜったい勝つぞ!」



3歳

単語の数が増え、質問も多くなる
「ご注文は?」
「座っておまちください」



2歳

周囲の人とのコミュニケーションが楽しめるようになる
「むしいたよ!」
「一緒につかまよう〜」

広告欄

わたしたちにお任せください!

遺品整理

生前整理

不用品回収・買取

お片付け

●ご相談・調査・お見積もり無料! ●沖縄本島全域対応!

株式会社 **シーポワール** グリーン事業部
 遺品整理士認定第 IS26530号 古物商沖縄公安委員会許可第 971082000385号
 年中無休 9:00～18:00

☎098-989-7774

毎日のお食事でお困りありませんか?

「お元気ですか?」の一言と「5つの安心」をお届けします

おかゆ・キザミ無料対応!

- ① 365日・1食から、昼・夕配達可能
- ② 栄養バランスと食べやすさに特化
- ③ やわらか食・透析食など豊富な種類
- ④ 安否確認実施
- ⑤ 初回は無料でお試しOK



宅配クック123 沖縄南部店

受付時間:9時～18時 ☎098-852-4810